



MIRABEAU

Stunning 2 bedroom apartment fully renovated in 2019 with luxurious finishes, located in a high end building a few steps from the Casino this building offers many amenities: 24h security service, air conditioning, swimming pool.

Потрясающая 3-комнатная квартира, полностью отремонтированная в 2019 году, с роскошной отделкой, расположенная в элитном здании в нескольких шагах от Казино Монте-Карло. Эта резиденция предлагает множество удобств: круглосуточную службу безопасности, бассейн с морской водой, тренажерный зал.



The 178 sq.m apartment is sold furnished and is composed of: entrance hall, living/dining room opening onto terrace, bedroom with complete bathroom and cupboards opening onto terrace, bedroom with en-suite shower room and cupboards opening onto terrace, fitted kitchen opening onto the living room, guest toilets, cupboard. It enjoys two terraces of 23 sq.m with panoramic sea view. Sold with a cellar and a parking space on the 2nd underfloor. Turnkey delivery apartment. Price upon request.

RUS

Квартира площадью 178 кв.м продается с мебелью и состоит из: прихожей, гостиной / столовой с выходом на террасу, спальни с ванной комнатой и шкафами с выходом на террасу, спальни с душевой комнатой и шкафами с выходом на террасу, встроенной кухни, гостевого туалета. Есть две террасы с панорамным видом на море. Продается с кладовой комнатой и парковкой. Цена по запросу.

www.dotta.mc
+377 97 98 20 00
info@dotta.mc
5 bis avenue Princesse Alice - BP 98005 - Monaco

MONTE-CARLO SUN



3 bedroom apartment in a residence of good standing surrounded by a nice park with swimming pool and pool house, a few steps from the Monte-Carlo Country Club and beaches. A second entrance on the Boulevard d'Italie.

Продается 4-комнатная квартира в хорошем жилом районе, в окружении красивого парка с бассейном, всего в нескольких шагах от загородного теннисного клуба Монте-Карло и пляжей.



The 150 sq.m total area of the apartment offers: entrance hall, living room, dining room, bedroom with en-suite walk-in closet and shower room, bedroom with cupboard and shower room, fitted kitchen, guest toilets. A 15 sq.m terrace enjoys sea and pool views. Sold with a parking space. Price upon request.

RUS

Квартира общей площадью 150 кв.м состоит из: прихожей, гостиной со столовой комнатой, мастер-спальни с туалетом и ванной комнатой и 2 спален с туалетами и душевыми, а также полностью оборудованной кухни и туалетом для гостей. С 15-метровой террасы открывается прекрасный вид на бассейн и море. В резиденции имеется второй вход с Бульвара Италии. Квартира продается с парковочным местом. Цена по запросу.

www.dotta.mc
+377 97 98 20 00
info@dotta.mc
5 bis avenue Princesse Alice - BP 98005 - Monaco

Одна из старейших компаний
недвижимости в Монако. Семейный
бизнес, действующий с 1894 года.

Dotta.
MONACO PRIVATE REAL ESTATE

Dotta.
MONACO PRIVATE REAL ESTATE

One of the longest-running
real estate companies in Monaco,
a family business active since 1894.